

2022年8月19日

報道関係各位

伊藤忠テクノソリューションズ株式会社

新潟県への企業版ふるさと納税で紺綬褒章を受章 CTC エンジニアが地域 DX やスマートシティの推進を支援

伊藤忠テクノソリューションズ株式会社(代表取締役社長:柘植 一郎、本社:東京都港区、略称: CTC)は、5月28日、新潟県への企業版ふるさと納税で紺綬褒章を受章しました。

CTC は、2021 年 6 月から人材派遣型の企業版ふるさと納税制度を活用して、新潟県への人材派遣を含む寄附を実施しました。人材派遣型の本制度の活用は道府県で全国初のケースで、CTC のエンジニアが、新潟県庁の参与(特別職非常勤職員)として勤務し、地域 DX やデジタル改革およびスマートシティの推進に取り組んでいます。



<8月9日の紺綬褒章の贈呈式から>

左 新潟県知事政策局長 森永正幸氏 右 CTC 執行役員 情報通信第1本部長 中谷寿宏

- ※ 記載されている商品名などの固有名詞は、各社の商標または登録商標です。
- ※ 掲載されている情報は、発表日現在の情報です。最新の情報と異なる場合がありますのでご了承ください。

以上

<報道機関からのお問い合わせ先> 伊藤忠テクノソリューションズ株式会社 広報部

E-mail: press@ctc-g.co.jp